



La Galería de Artes "Rosario Basulto Hernández" de nuestro municipio se fundó el 8 de octubre de 1984, asume su nombre en memoria a esta personalidad de la cultura de nuestro territorio, la cual nació el 4 de enero de 1885 en la ciudad de Camagüey , de padre español y madre cubana. Fue maestra, alfabetizadora, trabajó la artesanía y la pintura, fue cronista social y fue una de las primeras de nuestro municipio que cultivó las artes plásticas. La Galería de Arte es el lugar donde se encuentran las exposiciones más recientes de los artistas del Municipio, de la Provincia y del Arte Universal.

Tiene como misión, promover y divulgar las artes plásticas en general y principalmente la obra creadora de los artistas de la localidad.

La plástica en Colombia es bastante amplia, pues se trabaja la artesanía, dentro de esta manifestación, el tejido; también se trabaja la cerámica, la escultura y principalmente la pintura desarrollando fundamentalmente el paisaje. En la localidad se cuenta con varios artistas plásticos profesionales, entre los que se encuentran:

- Yoandro González Guerra. (Cerámica)
- Juan Andrés Corrales Romero.(Cerámica)
- Odalis Rodríguez Ramos. (Escultura)
- Misleidys Quesada Otero. (Pintura)
- Yosbel Morales Peña. (Pintura)

Nota: Usted puede contactarnos mediante el número de teléfono siguiente: 31625092